

CICOP PARTICIPÓ EN EL XXXI ENCUENTRO NACIONAL DE MUJERES





El XXXI Encuentro Nacional de Mujeres terminó hace unas horas en Rosario. Miles y miles nos encontramos en las plazas, los talleres y las calles para discutir, problematizar, buscar puntos de encuentro y acuerdos para avanzar en caminos de unidad con el fin de cambiar la realidad que nos desafía día a día, promoviendo la equidad en nuestros hogares, lugares de trabajo y, en nuestro caso, también en la vida sindical.

CICOP viene participando activamente en este evento único en Argentina. Este año, la delegación estuvo enriquecida por la incorporación de más compañeras, muchas de ellas jóvenes profesionales que se incorporan al gremio y encuentran en este espacio un lugar más donde avanzar en la conquista de derechos para quienes trabajamos por un sistema de salud público, gratuito, accesible y de calidad que repercuta favorablemente en la comunidad que se asiste en nuestros hospitales y centros de salud.

Con nuestra identidad, participamos en los talleres de feminismos; estrategias para el acceso al aborto legal, seguro y gratuito; salud; salud mental; VIH/SIDA; feminización de la pobreza; organizaciones sindicales; pueblos originarios; derechos humanos; organización barrial y estudios de género, entre otros. En ellos, aportamos nuestros saberes y aprendimos de las otras. Juntas cuestionamos las políticas de ajuste del gobierno nacional y de los provinciales, la criminalización de la protesta, la falta de debate legislativo del proyecto de ley que despenaliza y legaliza al aborto, la feminización de la pobreza, entre muchos otros, y también tratamos de elaborar propuestas para trabajar juntas al regreso a nuestros lugares de trabajo y militancia.

Ayer recorrimos Rosario en una marcha increíble, multitudinaria, con fuerza y alegría, junto a nuestras organizaciones hermanas de CTA A. Marcha empañada otra vez por la represión en la puerta de la Catedral. Repudiamos, una vez más, el violento accionar de las fuerzas de seguridad sobre compañeras y periodistas que cubrían el evento y registraban las detenciones.

Quienes participamos en la delegación realizaremos, como todos los años, un análisis del trabajo y las vivencias que nos aportó este ENM, mientras preparamos con energía la participación del gremio en Chaco – 2017.